

## NOTA DE PRENSA. Jueves 27-Agosto-2015

### Mar Rominguera participa en la concentración contra la violencia hacia las mujeres celebrada en Madrid

*El PSOE presenta el Acuerdo Social, Político e Institucional contra la Violencia de Género*

*El documento aboga por ampliar la ley integral contra la violencia de género para que queden recogidas todas las manifestaciones de dicha violencia y no solo las que se producen en las relaciones de pareja*

Como vocal de la Asociación de Mujeres Progresistas de Zamora, la Secretaria General Municipal y Diputada del PSOE por la provincia, **Mar Rominguera**, se ha sumado a la convocatoria del Consejo de las Mujeres y del Foro de Madrid contra la violencia hacia las Mujeres, que bajo el lema "El machismo mata. 38 mujeres asesinadas" se celebró el pasado Martes en la Puerta del Sol de Madrid.

El acto contó además con la presencia del Secretario General del PSOE, **Pedro Sánchez**, y un nutrido grupo de diputados y diputadas socialistas, para sumarse a la lucha contra la "violencia machista" y solidarizarse con las víctimas que han muerto a manos de sus parejas en lo que va de año.

Precisamente el Secretario General del PSOE, **Pedro Sánchez**, presentó ayer en Madrid el **Acuerdo Social, Político e Institucional contra la Violencia de Género**, documento aboga por ampliar la ley integral contra la violencia de género para que queden recogidas todas las manifestaciones de dicha violencia y no solo las que se producen en las relaciones de pareja.

En su enunciado el documento del PSOE señala que las mujeres siguen sufriendo violencia de género, y el número de asesinatos se mantiene en cifras escalofriantes. En los últimos meses, la violencia de género ha segado la vida de mujeres y menores conmocionando a todo el país. La sociedad española ha padecido un repunte de asesinatos machistas, convirtiendo el verano de 2015 en un periodo trágico, en el que se han registrado el mayor número de asesinatos desde 2010.

Tal y como ha destacado **Mar Rominguera** en relación al Acuerdo propuesto por el PSOE "el machismo criminal es un "gran reto" que debe incumbir a todos los ciudadanos, partidos políticos e instituciones. El acuerdo presentado por Pedro Sánchez defiende, entre otros puntos, aumentar la dotación para la lucha contra esta lacra en los Presupuestos Generales del Estado".

La diputada socialista y vocal de la Asociación de Mujeres Progresistas de Zamora ha recordado que “desde el año 2003, que es el año en que se comienzan a recopilar estadísticas oficiales de víctimas mortales por violencia de género son casi 800 las mujeres asesinadas en España por sus parejas o ex parejas, razón que justifica sobradamente el Acuerdo Social, Político e Institucional contra la violencia de género. Un acuerdo que implique y comprometa a toda la sociedad, a los partidos políticos como representantes de esa sociedad y también a los poderes públicos como representantes de esa sociedad. Para volcar todos los esfuerzos que sean necesarios, los medios y los recursos que hagan falta para que España sea una sociedad libre de violencia de género.

Para los socialistas, la igualdad entre mujeres y hombres es un principio fundamental. Nuestro compromiso contra la violencia, en consecuencia, es firme. Fue un gobierno socialista el que aprobó hace diez años la **Ley Orgánica de Medidas de Protección Integral contra la Violencia de Género**. Una ley reconocida internacionalmente, una ley que es referente en la lucha contra la violencia.

Tras la presentación del Acuerdo y la concentración de Madrid **Mar Rominguera** ha destacado “el compromiso diario del PSOE en la lucha contra la violencia hacia las mujeres” y la necesidad de que “todas las administraciones públicas activen e impulsen medidas legislativas e institucionales para poner fin a esta lacra social que solo en el mes de Agosto ha causado la muerte a 27 mujeres”

## **NOTAS:**

Los Medios de Comunicación interesados pueden contactar con **MAR ROMINGUERA** en el teléfono **646 188 064**.

Se adjunta **Acuerdo Social, Político en Institucional contra la Violencia de Género**.

Se adjuntan imágenes de la Concentración contra la Violencia hacia las Mujeres en la Puerta del Sol de Madrid, con la presencia, entre otros, de **Pedro Sánchez y Mar Rominguera**.



